

やかやか通信

にこやか おだやか さわやか



GRANGE
Jewelry Kobe elegance



力というものは、一たんその気になり、決心と覚悟さえ立ったら、後からあとから無限に湧いてくるものです。

森 信三 (教育哲学者)

○ KOBE PRECIOUS PEARL & CO., LTD.

貴方の笑顔のために



発行：株式会社コウベ・プレシラス・パール
〒650-0033 兵庫県神戸市中央区江戸町 98-1

Tel: 078-333-8071

Fax: 078-333-8070

e-mail: info@kobep.com

website: http://kobep.com

ネットショップ http://pkobe.jp

発行責任者：松田 泰英



少年院を日本一の学校に 松田 泰英

元沖繩の少年院法務教官をされていた武藤杜夫さんの講演を聴いて来ました。

武藤さん自身、学生時代は不良で学校にいかず、高校は卒業し、大学には行きませんでした。その後一念発起で法務省の採用試験に合格されて、少年院に就職されました。

壇上に立つ武藤さんからは、離れていても強い気迫を感じました。一人クラスに居るだけでそのクラスが、学級崩壊するような生徒が集まったクラスで教壇に立つのは、並みの覚悟ではできないことです。

少年院にいる生徒は頭が良く、負けん気が強いそうです。負けん気が強い分、挫折も大きいそうです。

優秀な生徒が多く、起業して成功例も多数あるそうです。その様な事例もふまえて、武藤さんの夢は、少年院のブランドを上げ、日本一の学校にすることだそうです。

「エリートの上から目線では見えない物が、下からだと見える」との言葉、私も五十歳を過ぎて、周りから氣を使っていただけが増えてきましたが、下から目線の重さを感じています。

「人を変えるのは、人との出会いが大切」と話されていました。私も今まで多くの方から、良い影響をいっぱい受けてきました。今後は、少しでも後輩に良い影響を与える大人でありたいです。

武藤さんは、配置換えで現場を離れる辞令が出たので辞職し、教子さんと

「日本こどもみらい支援機構」を設立されました。これからの活動に期待します。



会場は、神戸市勤労会館でした。

Haute Coutue (オートクチュール)

当社では、Haute Couture (オートクチュール) と名付けて、ジュエリーを選んで創る、組み合わせスタイルをご提供しています。お好きな真珠、リング、ブローチ、ペンダントの枠を選んで組み合わせさせていただき、自分に合ったオリジナルのジュエリーをつくっていただいています。

既製品のジュエリーの場合、真珠は気に入ったけれど枠のデザイン、素材が気に入らない、枠は気に入っているけど、ついている真珠の色、形、サイズが思っているのと違うケースが多々あります。「オートクチュール」だと、真珠は真珠、空枠は空枠で選んでいただき、組み合わせることで、納得したジュエリーが完成となります。

世界で1つだけのオリジナルジュエリーで、しっかりと自分に馴染みます。

是非、当社の展示会でお試しください。



色々なサイズ、カラーの真珠



デザイン豊富なリング枠



自分だけのリングが完成

NEWS

★リレーマラソン、カーボンオフセット Run 神戸に参加

友人が主催する地球温暖化を考えるマラソンイベント「カーボンオフセット Run 神戸」に参加しました。ファミリーフレンドリーリレーマラソンに夫婦で参加して2位入賞しました。

参加費の一部が、マレーシアでのビャクダン植林費用にあてられます。



★甲南大学同窓会 抽選会景品

甲南大学同窓会「オール甲南の集い・同窓会設立60周年記念祭」の抽選会で、当社のアコヤ真珠ネックレス&イヤリングセット2セットを景品で使用していただきました。

当日は新しく完成した学生会館「アイコモンズ」のお披露目で、1,000名以上ご参加でした。



★コウベ・プレシラス・パール冬の展示会

冬の展示会の共同出展者は、11月30日(木)「コスメ・スキンケア・ファスティングダイエット」みきしほさん、12月1日(金)「シルバーアクセサリー」井川さくらさん、12月2日(土)「パーソナルカラー」垣内真澄さんとなりました。皆さん、是非遊びにいらっしゃってください！

社長のトライアスロン

ランニングを始めるにあたって、まずはシューズ選びですが、ショップへ行くと特に初心者は足に負担の少ない厚底のシューズを薦められます。

一見正しく聞こえますので、私も長距離練習する時は厚底、スピード練習する時はやや薄底で、ペラペラの薄底はエリート選手が履く物と思っていました。そして、ジョギング用、長距離練習用、スピード練習用、レース用と何足もシューズを持って履き替えていました。

ある時、元トライアスロン実業団選手の方から、「シューズは、練習もレースも同じで薄底が良い。松田さんも是非試してください。」という助言をいただきました。厚底は、砂地の上を走る様なもので、膝を痛めやすく、薄底は足が安定して怪我をしにくいとのことでした。

薄底履くのは足を故障しそうで怖かったのですが、履いてみると地面の反発力のパワーが直接伝わってくるのが足裏から感じられ、その後大きな故障をしたことはありません。

現在は、ワールドウィング社のビモロシューズという薄底シューズの1足で練習もレースも走っています。おすすめの一足です。



おすすめスポット

平和樓

大阪市北区角田町 9-26

新梅田食道街 1F

電話：06-6311-4704



阪急梅田駅に隣接する新梅田食堂街にある、老舗の中華料理店です。大将は、私の幼稚園からの同級生で、自ら鍋をふっています。

天津飯、唐揚げ、春巻き、イカ団子などの料理も昔ながらの優しくて、懐かしい美味しさです。

同窓会も、開催いたしました。



今月も感謝いっぱいです！



西宮掃除に学ぶ会

第192回 11月19日(日)

AM8:00~10:00

西宮神社トイレ掃除

参加費 500円

三宮掃除に学ぶ会

第128回 11月22日(水)

AM6:00~7:00

三宮駅周辺街頭掃除

広田参道を美しくする会

毎月第一、第三日曜日

AM8:00~9:00

廣田神社境内参道清掃